

72- 22.9. 2006

Kerbereigen schließt sich

Am Wochenende feiert Nackenheim vier Tage lang Kichweih

m. NACKENHEIM Mit der Kirchweihe im „Fröhlichen Weinberg“ vom Freitag, 22. bis Montag, 25. September, wird der große Kerbereigen im südlichen Rheinhessen geschlossen. Eröffnet wird das Fest am Freitag, 19 Uhr, durch Ortsbürgermeister Bardo Kraus gemeinsam mit der „Kerbemuder“ Verena Balbach und dem „Kerbevadder“ Tobias Schlag vom Kerbejahrgang 1986/87. Ab 20 Uhr spielt das Sound-Trio auf. Der Kirchweihgottesdienst am Samstag, 18 Uhr,

wird vom Kerbejahrgang und der Katholischen Jugend mitgestaltet. Ab 20 Uhr unterhält die Unterhaltungsband „Vis a Vis“.

Der Frühschoppen am Sonntag beginnt um 11.30 Uhr. Die Trachtenkapelle Dolgesheim wartet dabei mit einem großen musikalischen Blumenstrauß auf. Um 14 Uhr bietet das DRK an der Theke Kuchen und Obsttorten an. Ab 15 Uhr unterhält der Kinderchor vom Gesangverein „Cäcilia 1882“. Musik für Jung und Alt bietet

ab 19 Uhr der Katholische Kirchenmusikverein Gau-Bischofsheim. Am Montag, ab 19 Uhr, kann zu der Musik der Band „The Elements“ das getanzt werden. Autoskooter, Kinderkarussell, Wein-, Bier und Essenstände sowie Spielbuden bieten Abwechslung.

■ Die Nackenheimer Künstlerin Angelika Wagner öffnet ihr Atelier am Samstag, 23. und Sonntag, 24. September, jeweils von 14 bis 19 Uhr.